

## Kejaksaan Negeri Kab. Bogor Tunggu Hasil Audit BPK

**CIBINONG (IM)**- Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor menunggu hasil audit Badan Pemeriksa Keuangan atau BPK dalam dugaan tindak pidana korupsi proyek pembangunan RSUD Parung.

Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor, Agustian Sunaryo, mengatakan audit yang dilakukan BPK adalah audit fisik. Saat ini, proses audit proyek pembangunan RSUD Parung sedang dikerjakan BPK.

Menurut Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor, Agustian Sunaryo, audit BPK dilakukan untuk menghitung kepastian jumlah kerugian negara dalam proyek pembangunan RSUD Parung senilai Rp93,4 miliar tersebut.

“Penyidik sudah melakukan audit, namun untuk memastikan kerugian negara kita butuh perhitungan dari BPK,” kata Agustian Sunaryo kepada wartawan, Rabu (25/1).

Agustian Sunaryo menuturkan saat ini, proyek pem-

angunan RSUD Parung untuk wilayah Bogor Utara, sudah dalam tahap penyidikan Seksi Tindak Pidana Khusus, setelah sebelumnya di tahap penyelidikan.

“Status proyek pembangunan RSUD Bogor Utara atau Parung dalam tahap penyidikan. Dalam proses penyelidikan kami menyimpulkan ada kerugian negara,” tuturnya.

Mengenai ketidakhadiran penyedia jasa proyek pembangunan RSUD Bogor Utara, ia mengakui bahwa PT Jaya Semanggi Enjiniring sejak awal pemanggilan pihaknya belum memenuhi panggilan.

“Untuk kepastian berapa kali dia tak memenuhi panggilan, silakan tanya ke penyidik di Seksi Tindak Pidana Khusus,” katanya.

Dia mengakui, tidak hadirnya pihak penyedia jasa menjadi salah satu kendala Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor untuk mempercepat penanganan kasus ini. ● pra

## Bocah Tersesat di Bogor, Belum Makan Dua Hari, Diduga Salah Naik Kereta

**BOGOR (IM)**- Bocah bernama Ali (14) asal Kabupaten Karawang ditemukan polisi di wilayah Bogor Selatan, Kota Bogor. Diduga bocah tersebut salah naik kereta ketika ingin pulang ke rumah keluarganya.

Kapolresta Bogor Kota, Kombes Bismo Teguh Prakoso mengatakan, Ali ditemukan sekira pukul 22.00 WIB pada Selasa (24/1). Kepada polisi, bocah tersebut mengaku tersesat. “Menurut pengakuannya dia bernama Ali asal lampu merah Klari, Karawang Timur,” kata Bismo dalam keterangannya, Rabu (25/1).

Kemudian, pihaknya langsung berkoordinasi dengan Polsek Klari Karawang. Termasuk juga dengan jaringan elemen masyarakat Karawang untuk bisa menemukan keluarga dari anak tersebut. “Alhamdulillah, ketemu neneknya,” ungkapnya.

Sementara itu, Kapolsek

Bogor Selatan, Kompol Diana mengatakan Ali pergi dari pesantren dan ingin pulang ke rumah di Karawang sejak tiga hari lalu. Diduga, bocah itu salah naik kereta hingga sampai ke Bogor.

“Dia dari pesantren, enggak tahu di mana pesantrennya, bilang ke neneknya di Bekasi mau pulang ke Karawang. Orangnya di Karawang. Mungkin salah naik kereta atau gimana sampai ke Bogor,” kata Diana.

Ketika ditemukan, Ali dalam keadaan sehat hanya mengaku belum makan dua hari. Hingga akhirnya, Ali dijemput oleh pihak keluarganya di Polsek Bogor Selatan sekira pukul 01.00 WIB dini hari tadi. “Ditanya putus-putus, belum makan, laper katanya. Neneknya jelasin di kantor sambil nangis-nangis. Semalam sudah dijemput keluarganya,” tutupnya. ● gio



IDN/ANTARA

### BURSA KERJA DI SEMARANG

Sejumlah pelamar kerja mengantre untuk masuk area bursa kerja bertajuk Job Fair Career Expo 2023 di Plaza Simpang lima, Semarang, Jawa Tengah, Rabu (25/1). Bursa kerja yang diikuti 40 perusahaan itu membuka 1.500 lowongan pekerjaan dan akan berlangsung hingga 26 Januari 2023.

## Sambut Tahun Kelinci, Aeon Mall Sentul City Sajikan Acara Khas Tiongkok

**SENTUL (IM)**- Dalam rangka memeriahkan tahun kelinci, Aeon Mall Sentul City mengadakan rangkaian acara dengan tema “Hop Into Luck” pada 12-29 Januari 2023. Rangkaian acara khas Tiongkok tersebut juga dilengkapi dengan program belanja berhadiah jutaan rupiah.

Guna menyuguhkan pengalaman yang berbeda, Aeon Mall Sentul City memberikan sentuhan dekorasi oriental di berbagai area yang berpusat di Canal Walk, Ground Floor. Bayu Tunggal Aji selaku General Manager Mall Operation Aeon Mall Sentul City menyatakan, “Kami menghadirkan berbagai pertunjukan oriental yang otentik untuk para pengunjung selama periode acara berlangsung.” “Harapan kami para pengunjung dapat merasakan pengalaman berbelanja yang berbeda di Aeon Mall Sentul City ini,” kata Bayu dalam keterangan, Rabu (25/1).

Selama periode acara “Hop Into Luck”, berbagai suguhan acara yang diadakan adalah pertunjukan hulla hoop & wushu, monkey king, Barongsai Tiongkok, dan Changing Mask—yang

merupakan salah satu seni pertunjukan opera khas daerah Sichuan, Tiongkok—.

Melengkapi rangkaian acara, Aeon Mall Sentul City mengadakan program belanja “Lucky Orange Blossom” bagi para pengunjung. “Dengan berbelanja senilai Rp 500 ribu selama periode acara di berbagai toko yang ada di Aeon Mall Sentul City, maka customer berhak mengikuti program belanja dan mendapatkan hadiah langsung di Eternity Privilege Counter, 1F. Total hadiah yang sudah disiapkan bernilai jutaan rupiah,” jelas Bayu.

Selain itu, kata Bayu, Aeon Mall Sentul City bekerja sama dengan Gopay mengadakan program cashback khusus untuk pembelanjaan di area Food Terrace (Food Court, lantai 2F) dengan menggunakan fitur Self Order di aplikasi Aeon Mall Indonesia. Selain menyuguhkan rangkaian acara dan program yang menarik, Aeon Mall Sentul City bekerja sama dengan PMI Kabupaten Bogor untuk kegiatan donor darah pada 21 Januari 2023 di lantai 2F. ● gio

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

### VAKSINASI COVID-19 PENGUAT KEDUA DI BANDUNG

Vaksinasi menyuntikkan vaksin COVID-19 penguat (booster) kedua atau dosis keempat kepada seorang warga di UPT Puskesmas Sukagalih, Bandung, Jawa Barat, Rabu (25/1). Kementerian Kesehatan mengumumkan program vaksin COVID-19 penguat kedua bagi masyarakat umum berusia 18 tahun ke atas akan diberikan secara gratis mulai 24 Januari 2023.

MESKI BELUM TENTU JADI CABUP BOGOR

## Iwan Setiawan Pastikan Tidak Nyaleg pada Pemilu 2024

Hingga akhir tahun ini, Iwan Setiawan mengaku akan fokus menyelesaikan masa jabatan sebagai Plt Bupati Bogor. Terkait Cabup Bogor, sebagai kader Partai Gerindra saya tidak meminta. Namun, kalau ditugaskan maka saya siap, katanya.

**CIBINONG (IM)**- Kendati belum ada kepastian rekomendasi dari DPP Partai Gerindra terkait Cabup Bogor, Iwan Setiawan memastikan tidak mencalonkan diri sebagai calon anggota legislative pada 2024.

“Saya tidak mencalonkan diri sebagai legislatif, namun

untuk Cabup Bogor karena sebagai kader Partai Gerindra saya tidak meminta. Namun, kalau ditugaskan maka saya siap,” kata Iwan Setiawan kepada wartawan, Rabu (25/1).

Hingga akhir tahun ini, Iwan Setiawan mengaku akan fokus menyelesaikan masa jabatan sebagai Plt Bupati

Bogor. Terkait Cabup Bogor, dia menyebutkan hal itu bakal diusung partai politik dengan memiliki elektabilitas tinggi dan dukungan dari masyarakat.

“Sebagai eksekutif saya hanya menjalankan tugas dengan baik dalam penyelenggaraan pelayanan kepada masyarakat. Namun terkait elektabilitas dan lainnya itu tergantung juga dukungan dari masyarakat,” terangnya.

Diwawancarai terpisah, kader Partai Gerindra lainnya yang saat ini menjabat sebagai Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto menyatakan siap menjadi Cabup Bogor periode 2024-2029.

“Kalau ada usulan untuk beauty contest, saya tidak mau. Tetapi kalau Prabowo Subianto dan Ahmad Muzani selaku Ketua Umum dan Sekjen Partai Gerindra menunjuk saya sebagai Cabup Bogor pasti saya laksanakan perintah itu semaksimal mungkin,” kata Rudy Susmanto.

Mengenai ‘persaingannya’ dengan Iwan Setiawan, dia menegaskan akan mendukung penuh koleganya tersebut, apabila rekomendasi Partai Gerindra ‘turun’ ke Iwan Setiawan.

“Kalau Iwan Setiawan ataupun kader Partai Gerindra yang lain ditunjuk oleh partai sebagai Cabup Bogor, saya

tetap akan dukung penuh,” tegasnya.

Ayah tiga orang anak yang juga menjabat sebagai Wakil Sekjen DPP Partai Gerindra ini melanjutkan, dirinya siap memenangkan setiap ajang Pemilu baik itu pemilihan presiden (Pilpres), pemilihan legislatif (Pileg), pemilihan gubernur (Pilgub), dan pemilihan Pilbup.

“Sebagai kader tentunya saya siap memenangkan Partai Gerindra, baik di ajang Pilpres, Pileg, Pilgub Jawa Barat maupun Pilbup Bogor. Selain di Pilbup Bogor, saya juga siap mencalonkan diri di Pileg DPRD Kabupaten Bogor,” lanjut Rudy Susmanto. ● gio

## Sukseskan Pemilu 2024, 1.300 PPS Dilantik

**BOGOR (IM)**- Sebanyak 1.300 Petugas Panitia Pemungutan Suara (PPS) dilantik. Mereka akan disebar di 435 desa dan kelurahan se-Kabupaten Bogor. Mereka bertugas untuk menciptakan pesta demokrasi yang aman, nyaman, sukses dan kondusif di Kabupaten Bogor.

Segala perlengkapan dan petugas terus dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor. Apalagi kini sudah tahap melakukan pelantikan Petugas Panitia Pemungutan Suara (PPS) untuk Pemilihan Umum (Pemilu) Pelantikan 1.300 petugas PPS dilakukan langsung oleh Ketua KPU Kabupaten Bogor, Ummi Wahyuni didampingi Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan di

PT PMLI/Pelindo Pembelajaran dan Logistik Kecamatan Ciawi Kabupaten Bogor, Selasa (24/1) kemarin.

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengungkapkan, seluruh petugas PPS tidak hanya fokus menyelesaikan penyelenggaraan Pemilu tahun 2024 tingkat kabupaten dan kecamatan saja, juga fokus hingga tingkat desa.

Plt. Bupati Bogor juga meminta kepada seluruh petugas PPS untuk aktif melakukan sinergitas dengan seluruh petugas baik TPS hingga PPK guna menjaga kondusivitas pelaksanaan Pemilu tahun 2024, serta meminimalisir terjadinya konflik dan gesekan terutama ditingkat TPS. Ini harus kita perhatikan,

edukasi, literasi pemahaman tentang peraturan harus benar-benar massif dilakukan, bahkan berikan buku saku supaya lebih paham,” ungkapnya.

Sebagaimana diketahui bahwa beberapa tugas PPS antara lain, menyiapkan dengan baik semua peralatan dan bahan yang dibutuhkan untuk proses pemungutan suara, menjamin aksesibilitas bagi pemilih dengan keterbatasan fisik atau non-fisik. Kemudian memastikan daftar pemilih valid dan update, melaksanakan proses pemungutan suara sesuai peraturan, aman dan tertib, mengawasi ketat terhadap aktivitas yang tidak sah dan menjaga kerahasiaan data pemilih. ● gio

## Sekda Kab. Bogor Minta Pancakarsa Jadi Pedoman Program Kerja KNPI

**BOGOR (IM)**- Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin menekankan, Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) sebagai sub sistem Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogo dijadikan r, be-hah Pancakarsa sebagai pedoman menyusun program kerja.

Hal itu dikatakannya saat menerima audiensi jajarannya KNPI di Ruang Rapat Sekda, Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor, Cibinong, Selasa (24/1).

“Program kerja KNPI yang akan dibuat pada periode ini semestinya bisa menjadikan Pancakarsa sebagai pedoman. Selaraskan dengan visi Kabupaten Bogor termaju, nyaman, dan berkeadaban,” ujar Burhanudin.

Burhanudin menjelaskan, KNPI bisa melakukan sinergi dengan Pemkab Bogor dalam rangka membangun Kabupaten Bogor, melalui dinas terkait dalam mengimplementasikan

program kerja kedepan.

“Misalnya ketika ikut serta menanganai masalah stunting, bisa berkoordinasi dengan dinas kesehatan dan sebagainya,” tandas Burhanudin.

Sekda Burhanudin juga menambahkan, KNPI merupakan payung organisasi kepemudaan yang ada di Kabupaten Bogor, maka harus bisa membawa diri dan bisa menjadi contoh bagi seluruh pemuda yang ada di Kabupaten Bogor. ● gio



IST

Sekda Kabupaten Bogor, Burhanudin dalam pengarahannya kepada KNPI Kabupaten Bogor.

## Imbas Banjir Cirebon, Ratusan Hektare Sawah Masih Terendam

**CIREBON (IM)**- Ratusan hektare sawah di Kecamatan Gegek dan Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon, sampai Rabu (25/1) masih terendam.

Lokasi sawah yang menjadi langganan banjir terpaksa harus dipanen akan kembali gagal panen. Pasalnya, umur padi kebanyakan baru dua bulan tanam.

Pantauan dilapangan menyebutkan, ratusan hektare sawah yang terendam banjir tersebut berada di Desa Bayalangu Kidul Kecamatan Gegek dan Desa Wargabinangun, Kecamatan Kaliwedi. Terlihat, sejak hari minggu kemarin ratusan hektare sawah tersebut seperti lautan karena tidak ada satupun lahan sawah yang selamat dari terjangan banjir.

Hal tersebut dikeluhkan petani setempat. Seorang petani Desa Bayalangu Lor yang menggarap sawah di Blok Ampel Gading mengaku resah. Pasalnya, dia terpaksa harus menyiapkan benih padi lagi untuk ditanam ulang di sebagian lahan tersebut.

“Di blok ini sudah terendam tiga malam, makanya itu sudah saya siapkan bibit baru untuk ditanam ulang lagi,” ujar Bunadi.

Sementara untuk sebagian tanaman padi yang berada di dataran tinggi dan sudah tidak terendam air, ia hanya akan melakukan tanam sulam saja.

Menurutnya, para pe-

tani di blok tersebut sudah melakukan tanam ulang hingga tiga kali. Artinya, biaya tanam yang sudah dikeluarkan para petani sudah mencapai puluhan juta per hektar.

“Kalau yang sudah tanam kemudian sudah diberi pupuk itu biayanya bisa mencapai 10 juta per hektar,” ungkapnya.

Namun Bunadi menyebutkan, banjir yang lebih parah terjadi di lahan persawahan Blok Kedok anamba Desa Bayalangu Kidul. Di Blok tersebut, banjir sudah merendam selama empat hari hingga hari Rabu (25/1). “Kalau di blok kedok anamba lebih parah karena memang sawahnya lebih rendah. Di sana juga banyak, ada ratusan hektar,” sambungnya.

Hal serupa juga dialami petani Desa Wargabinangun, Kecamatan Kaliwedi, Nasikin. Pasalnya, lahan persawahan di desa tersebut merupakan daerah langganan banjir.

Menurut Nasikin, banjir yang terjadi kemarin merupakan banjir terparah merendam ratusan hektar tanaman padi yang masih berusia kurang dari satu bulan. “Kalau tanaman lama terendam air kan bisa busuk, belum lagi hama keongnya, itu juga ikut merusak tanaman padi,” ucapnya.

Nasikin menambahkan, akibat banjir kali ini, dirinya dan para petani lainnya harus melakukan tanam ulang untuk kali kedua. “Yang jadi masalah kan kita juga sulit mencari bibit padi lagi,” tukasnya. ● pra

PENGANNUNSIAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT REZEKI PUTRA ENERGI	
Dengan ini, Direksi PT Rezeki Putra Energi, berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”), mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“Rapat”) yang akan diselenggarakan pada:	
Hari/Tanggal	: Jumat, 10 Februari 2023
Waktu	: Pukul 14.40 WIB – Selesai
Tempat	: Sahid Sudirman Center Lantai 51, Jl. Jend. Sudirman Kav. 86, Jakarta Pusat 10220
Agenda	: 1. Perubahan Tempat Kedudukan Perseroan 2. Perubahan Susunan Pengurus Perseroan
Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.	
Mohon kehadirannya tepat waktu.	
Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat 4 Anggaran Dasar Perseroan jo. Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.	
Jakarta, 26 Januari 2023	
Direksi Perseroan PT Rezeki Putra Energi	